

Grand Poitiers Communauté urbaine

Challenge de la Mobilité inter écoles

Qu'est-ce que le Challenge de la Mobilité inter écoles ?

C'est un **défi ludique** sur le thème de la mobilité pour toutes les écoles maternelles et primaires.

Organisé par l'

ADEME Nouvelle Aquitaine (<https://www.ademe.fr/direction-regionale/nouvelle-aquitaine/>)

et relayé sur son territoire par Grand Poitiers, **le challenge à lieu tous les ans au mois de mai.**

Pour l'année 2023, les lauréats sont :

- > **Prix du meilleur taux d'écomobilité** : avec 74.73%, l'Ecole maternelle Alphonse Daudet à Poitiers
- > **Prix du plus bel effort d'écomobilité** : avec +18.38%, l'Ecole Notre Dame à Saint Georges les Baillargeaux (pour la 2^e année)
- > Voir le classement complet ci-contre.



<https://ecoles.challengedelamobilite.com/> (<https://ecoles.challengedelamobilite.com/>)

Des objectifs environnementaux

L'enjeu de cet évènement est de **valoriser les modes de transports alternatifs** auprès des écoles: vélo, marche à pied, trottinette...

Pour chaque école, le challenge a donc pour objectif de mobiliser un maximum d'élèves à venir autrement qu'en voiture durant 1 semaine, des comptages sont effectués en classe par les enseignants et des classements sont effectués en fonction des résultats.

11 écoles du territoire ont participé pour la 2e édition en 2023. Les élus sont venus remettre des prix au lauréats au sein de leur école.



Une mobilité active favorise les impacts positifs sur notre santé, sur l'environnement et la sécurité routière.

En savoir plus

Renseignements sur le challenge (<https://ecoles.challengedelamobilite.com>)



GRAND POITIERS

84, rue des Carmélites
86 000 Poitiers
Tel : 05 49 52 35 35

HORAIRES :

Du lundi au vendredi de 8h30 à 17h30

Pendant les vacances scolaires :

Ouverture de 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h30 du lundi au vendredi